
令和３年度景観タウンウォッチング アンケート調査結果 

 

質問１ これまでに景観タウンウォッチングに参加したことはありますか。 

 

質問２ 景観タウンウォッチングに参加した感想をお聞かせ下さい。 

 

質問３ 景観タウンウォッチングを通じて、景観への関心は深まりましたか。 

 

質問４ 景観タウンウォッチングにまた参加したいと思いますか。 

 

良かった 93.8％ 

深まった 100％ 

※深まらなかった 0％ 

思う 93.8％ 

ない 75％ 

ある 25％ 

分からない 6.3％ 

ふつう 6.3％ 

※良くなかった 0％ 

※思わない 0％ 



質問５ ご意見等があればご記入下さい。 

・歩くのに自信がなかったのですが、4ｋｍならとチャレンジしました。どうにかゴールして少し自信がついた

ので、次回も応募したいと思っています。道中の案内説明も解りやすく楽しい時間でした。 

・先導も良く説明の講師も丁寧で、とても勉強になりました。 

・道路横断時は職員がもっと気配りをすべきだと思いました。 

・英賀の里の地域を先生には写真を見せていただいたり、古い時代に思いをはせて歩かせていただきました。 

・講師が中学時代の恩師だったこともあり、とても楽しい景観タウンウォッチングでした。 

・景観には、歴史の跡を留めるものと、また今様なものとがあると思いますが、個人的には、このウォッチング

では前者のもの（今日のような）が参加者が多いと思います。 

・○○跡地が多かったのですが、市として保存・修理したい建造物の紹介やその選定基準についても知りたいと

思いました。「地元からの要望がないと…」と回答されがちですが、地域の方が保存を要望しても壊されるも

のが多いと思っています。さらに保存されたピンポイントの「景観の保全」は見た目だけではなく、地域の個

性を自覚するための環境保全につながるので応援しています。壊したら復元できませんが、まさかお城だけ残

せばよいとの考えに負けていませんか？姫路市の姿勢が見えません。昭和も充分レトロですよ。 

・少し時間が少ない様な気がしました。弁当持参でも良いので、後 1 時間程あればと思いました。 

・講師の説明は知識もさることながら熱意を感じました。又、スタッフの方々も誘導・説明またまた良かったで

す。景観の意味合いが良く判らないところがあり、都市計画と併せて説明が受けたかった。開催も年１回は淋

しいです。 

・英賀の成り立ちからその周辺への広がり、歴史の流れを詳しくご説明頂き、姫路の中でのこの地域の重要性に

ついて知らないことばかりで、非常に勉強になりました。また大澤家住宅は昔の外観を残しつつ現在も住民の

方が生活されており、周辺にも同様な住宅もあった為、この地域の昔の面影が想像できて楽しかったです。今

後も継続して姫路の古き良き景観の保存と市民への案内活動の継続をお願いします。 

・昔は英賀保は海や川に囲まれていたことにとても驚きました。地域の歴史は学校でも習わないのでいい勉強に

なりました。また、すごく深い歴史があっておもしろいなと思いました。私の住んでいる地域に興味がわいて

きました。 

・初めての参加でしたが、勉強になりました。普段気にした事がなかった建物に興味がわきました。また機会が

あれば参加したいです。 

質問６ 景観タウンウォッチングで歩きたい場所があればご記入下さい。 

・広畑、妻鹿、青山の町を歩いてみたい。 

・野里は町家なども残っていると聞いたことがあるので興味がある。お夏清十郎の舞台となっている所も見てみ

たい。 

・林田町、鴨池弁天島、敬業館周辺。 

・見野古墳群（四郷町）周辺。 

・網干の町中、網干環境楽習センターなど。網干の浜手。山電網干周辺。 

・山崎山を歩きたい。 

・散歩中にたまたま「稚児が渕伝説の地」という看板を見つけたので、稚児が渕について知りたい。 


